
Pièces 7 Pièces

Superficie 273 m²

Référence 394V2998M

Prix 3 650 000 €

Port-Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Située au coeur de la cité lacustre de Port-Grimaud, cette élégante bastide de 239

m²  en  position  pieds-dans-l'eau  bénéficie  d'un  emplacement  rare  et  privilégié.

Répartie  sur  deux  niveaux,  la  maison  offre  de  très  beaux  volumes  et  une

configuration idéale  pour  recevoir  :  -  6  chambres confortables  avec leurs  6  salles

de bain  privatives,  -  une cuisine entièrement  équipée,  -  un spacieux salon et  une

salle  à  manger  lumineuse.  À  l'extérieur,  vous  profiterez  d'un  jardin  intimiste  et

paysagé,  de  plusieurs  terrasses  ensoleillées,  dont  une  tropézienne  avec  une  vue

imprenable. L'environnement est unique ...

Located  in  the  heart  of  the  lakeside  town  of  Port-Grimaud,  this  elegant  239  m²

bastide enjoys a rare and privileged waterfront location.Spread over two levels, the

house  boasts  generous  living  spaces  and  an  ideal  layout  for  entertaining:-  6

comfortable  bedrooms  each  with  their  own  en-suite  bathroom,-  a  fully  equipped

kitchen,-  a  spacious  living  room  and  a  bright  dining  area.Outside,  you'll  enjoy  a

private landscaped garden and several sunny terraces, including a rooftop terrace

with  breathtaking  views.The  setting  is  truly  unique:  a  spectacular  panorama

combining lush hills, the bay of ...

JAGER IMMOBILIER

Place neuve - Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence
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